
 

 

  

みんなで一つの大きな星に ～第 55回田毎祭～ 
９月２７日（金）２８日（土）に、『Ｓｔａｒ～みんなで一つの大きな星に～』のテーマの下、

第５５回田毎祭が行われました。生徒会役員を中心に、知恵とアイディアを出し合って、全校生

徒が一丸となった２日間でした。 

今年度も生徒会の役員が、２日間を

一つのストーリーにすべく、工夫を凝

らした演出を考えてくれました。要所

要所で、アニメのキャラクターに扮し、

田毎祭を盛り上げてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

初日の午前中はステージ発表が行わ

れました。まず、各学年２名ずつの代

表者が意見文を発表しました。代表の

生徒は、中学生らしく誠実に自分の考

えを述べ、他の生徒も真剣に耳を傾け

る姿が見られました。続いて、各学級

の代表者による英語のスピーチ発表が

行われました。プロジェクターで、発

表内容にかかわる映像を映しながら、

聴衆に伝わるように表現しました。最

後は、学年や学級での総合的な学習の

時間の発表でした。３年生は修学旅行、

２年生は農村交流学習、１年生は志賀

高原自然学習といったそれぞれの学年

行事の様子を中心に紹介しました。 

午後は体育祭が行われました。この日は晴天に恵まれ、 

クラス全員によるリレーと大縄跳び、そして、新企画とし 

て、姉妹学級対抗の綱引きを行いました。翌日の音楽会が 

心配されるほどの大きな声での声援と歓声が響き渡り、ク 

ラスの団結が高まる様子が見て取れました。そして、綱引 

きを通じて、タテのつながりの深まりも感じられました。 

２日目は、吹奏楽部のステージ発表から始まり、音楽会 

では、選曲の段階から学級の願いが込められた合唱が披露 

されました。良い合唱を創り出そうとそれぞれの学級で取 

り組んできた様子を発表から感じ取ることができました。 

今年度は 中信教育事務所 学校教育課 主任指導主事 西澤 真一 先生 に合唱指導をしていただ

く機会を設けてきましたが、西中スタンダードに掲げる「歌」への全校の取組の姿が実感できる

音楽会となりました。 

千曲市立更埴西中学校 学校だより            令和元年１０月２５日（金）№６ 

相手に生きる                      

学校教育目標   「相手に生きることによって自己を生かす」 

西中スタンダード 「あいさつ」「歌」「清掃」「花」「服装」「時間」 

【意見文発表】 

一 

年 

柳原 梨花 「全力で取り組める部活動」 

藤岡 龍人 「人の気持ちを考えること」 

二 

年 

青木 真大 「地域と伝統文化の繋がり」 

髙木 文香 「ﾍｱﾄﾞﾈｰｼｮﾝの大切さについて」 

三 

年 

杉浦 一樹 「命の意味を考える」 

中山 未蘭 「ある経験から学んだこと」 

【英語スピーチ】 

１年 My treasure 

平森  舞 西沢 実玲 山城 あず 

２年 My dream husband / wife 

田中 愛実 荒井 優輔 増田 悠梨 

３年 A new idol group 

宮坂 愛心 戸谷 瑞輝 古家 京香 

北信地区英語弁論大会出場者 伊藤 愛莉 

生徒会役員によるオープニング 

意見文発表 英語スピーチ 

体育祭 全員リレー 



 

 

（文責：教頭 宮澤） 

全校の思いを一つにして、 

２日間の田毎祭を無事に終え 

ることができました。田毎祭 

中の２日間、大勢の保護者、 

地域の方々にご来校いただき 

西中生の学びと成長の姿を見 

ていただくことができました。 

また、校内を巡っての展示見 

学やＰＴＡバザーへも足を運んでいただきました。ご来校いただいた全ての皆様に感謝申し上げ

ます。 

 

ＰＴＡバザーのお礼          ＊収益額 166,740円＊ 
田毎祭と同時開催させていただきました「第３４回ＰＴＡバザー」では、実行委員会の皆様と

大変多くの物品を提供くださったみなさま及び来場者のみなさまのおかげをもちまして、166,740

円の収益を得ることができました。バザーの収益は７月に行われた資源回収の還元金と合わせて

ＰＴＡ特別会計に繰り入れさせていただき、生徒会、部活動、学校図書等の教育活動やＰＴＡ活

動に使わせていただきます。ありがとうございました。           

田毎祭の撮影画像についてのお願い 
インターネットの普及により、「誰でも」「無料で」「手軽に」画像や動画を投稿できるよう

になりました。インターネットサービスが普及する一方で、児童生徒も含めて、利用上の問題が

増えており、被害者となるだけではなく、知らないうちに加害者となってしまう可能性もあり注

意が必要です。学校行事の動画等の投稿については、肖像権、個人情報、合唱や吹奏楽演奏での

演奏曲の著作権等に関わる問題の発生が考えられます。また、一度投稿された動画や画像は完全

に削除することは大変難しく、問題が深刻化する恐れがあります。田毎祭を撮影された動画や画

像については、ご家庭で楽しむものとしていただき、お取り扱いに十分ご注意ください。 

 

教育課程研究協議会・理科授業公開 
１０月１０日（木）に、更埴地区の教職員が学び合う教育課程研

究協議会が開催され、本校では、２年１組の皆さんが理科の授業を

公開しました。 

参観者からは、真剣に学ぶ生徒の姿を評価していただきました。 

田毎祭も終わり、これからは、スポーツの秋、学習の秋を迎えま

す。授業に集中して力を伸ばしてほしいと願っています。 

 

運動部 新人大会始まる 
３年生が引退した運動部は、新しい代に引き継がれ、各競技で新人大会が始まっています。夏

季大会と違い、新人大会は種目ごとに開催日が異なりますが、来年の大会に向け経験を積む貴重

な機会です。しかし、今年度は、台風１９号により甚大な被害が発生したため、１０月以降に予

定されていた「北信地区中学校新人体育大会」の一切が中止となりました。すでに実施された水

泳の大会結果をお知らせします。 

種目 大会名 結 果 

水 泳 
北信地区 

学年別 

太子あかり ２年女子 100ｍﾊﾞﾀ   1’17”84 【２位】 

２年女子 200ｍ個ﾒﾄﾞ  3’08”30 【５位】 

 

田毎祭を終えた生徒会役員 音楽会 合唱発表 


